

Ressort: Technik

China entwickelt eigenes Betriebssystem

Peking, 23.03.2013, 08:44 Uhr

GDN - China entwickelt zusammen mit der Software-Firma Canonical ein eigenes Betriebssystem speziell für chinesische Nutzer. Zusammen wollen die Partner eine neue Version des Betriebssystems "Ubuntu" kreieren, das "Kylin" heißen soll und im April veröffentlicht werden soll, wie das britische Unternehmen mitteilte.

Bei dem Programm handelt es sich um eine Open-Source-Software. China will in einem Fünf-Jahres-Plan mehr Bürger dazu bringen, Open-Source-Programme zu nutzen. Die erste Version von "Ubuntu Kylin" sei für Desktop-PCs und Laptops bestimmt. Spätere Versionen sollen Tools erhalten, mit denen die Nutzer beliebte chinesische Dienste wie Baidu Maps verwenden können.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-10470/china-entwickelt-eigenes-betriebssystem.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com